

Présent : Isabelle, Éric, Sabine, Marie, Ariel, Eric, « un habitant de Pechbonnieu », Thierry

Dons et adhésions à d'autres organismes

Proposition d'un don de 100 € à l'association « agir pour l'environnement » dont l'objectif est la création d'ORE (qui permettent de sanctuariser des forêts). 100€ = 1000m2

Proposition d'adhésion :

- Agir pour l'environnement
- F. N. E, Nature, France, Environnement.
- Reporterre

Décision : OK pour le don de 100 € à « agir pour l'environnement » et pour communiquer sur le soutien de coteau 21 à cette association.

Les adhésions seront votées en AG.

Livres

- Jérémie Rifkin : Eau, Energy, alimentation
- Philippe Bioux : la BD Ressources
- Podcast, France Inter, Le code a changé : le capitalisme est mort, vive le techno-féodalisme

Lowtechs - soirée Saint Genès du 10/04 : contact pris avec les intervenants

Bombe à graines :

Avec le don à Agir pour l'environnement, nous allons recevoir une 30taine de « bombes à graines ». Il faudrait (lors de l'AG ?) décider ce que l'on en fait. Il est possible d'en acquérir d'autres auprès de : [gauthier@grenette.com](mailto:gauthier@grenette.com)

Assemblée générale Coteaux21

Le 18/01 de 16h00 à 22h00, salle des ateliers de Saint Geniès. Au programme :

- Présentation classique (Bilan des actions, finances, perspectives 2026, ...)
- Lancement du projet : « un programme pour les municipales 2026 »
- Atelier d'intelligence collective pour construire un plan d'action, qui permettra de réaliser un programme « clé en main » à destination des futurs élus municipaux, avec les actions qui nous semblent indispensables et possibles en local, concernant la transition écologique : alimentation, énergie, démocratie,...
- Apéro et repas partagé

Idée de visite, œnologie et viticulture : château Plaisance Penavayre, un bel orateur et une belle démarche

Reprise de contacts avec Marie-Jo, qui serait très heureuse de reprendre les distributions de graines en avril prochain à Pechbonnieu

Assemblée Générale de Haute-Garonne Environnement : prévu le 16/12 de 14 heures à 15h30. Ils ont besoin d'idées pour les futures rencontres débat.